

## Higuita quiere a Ochoa en el Mundial con México

Para el guardameta colombiano, Ochoa debería estar en el Mundial con México y aportar toda su experiencia.

Guillermo Ochoa se mantiene en activo en búsqueda de llegar a un nuevo Mundial con la Selección Mexicana, en medio de un constante debate sobre si debería o no asistir a dicha justa. Sin embargo, René Higuita, histórico portero colombiano, apoya que sea llamado.

Higuita mencionó que Ochoa le aportaría experiencia al combinado tricolor para el

Mundial, que se celebrará precisamente en México, Estados Unidos y Canadá. Ademá, reveló ser fanático de los guardametas veteranos.

"Si me preguntan a mí como arquero, yo soy aficionado a los arqueros veteranos. En mi Selección quise lograr llegar hasta allá, con 43 años a Faryd Mondragón. Entonces, ¿por qué no tener aquí a 'Memo' Ochoa aportando toda esa experiencia a la Selección Mexicana? Bienvenido, yo estoy feliz de que lo llamen", comentó en Día de Medios previo al juego de Leyendas que se llevará a cabo en Nuevo León.

'Memo' juega actualmente con el AEL Limassol, de Chipre, con 40 años de edad. Busca hacer historia al disputar su sexto Mundial, después de haber sido convocado de manera consecutiva desde el 2006 hasta el 2022.

Los tres porteros que usualmente han sido llamados en las últimas convocatorias por Javier Aguirre, entrenador de la Selección, han sido Luis Ángel Malagón, Raúl Rángel y Carlos Acevedo, descartando a Ochoa. En el ámbito nacional, Moisés Muñoz, quien también fuera arquero de Selección

y recordado por su paso con el Club América, afirmó que también debería de estar 'Memo' en la convocatoria, e incluso le daría algún partido como titular.

"Para mí sí (debería de ir), por todo lo que implica 'Memo', por hacer historia, por la experiencia que va a aportar al grupo. Y también por el hecho de que 'Memo' cuando lo llegues a requerir en un Mundial es donde ha dado sus mejores actuaciones, en toda su carrera... De tener la posibilidad, yo sí lo haría (darle un partido de titular)", señaló.

# SECCIÓN B

SÁBADO 17 DE ENERO DE 2026

## Chivas

### "Lo que te da Chivas no te lo ofrece Europa"



Omar Govea comentó que la exposición que te da el Rebaño Sagrado no te la da en el Viejo Continente.

Chivas domina la última convocatoria de Javier Aguirre para la Selección Mexicana, con 8 futbolistas convocados. Los partidos amistosos contra Panamá y Bolivia estarán dominados por jugadores rojiblanos. Y el mediocampista Omar Govea aplaudió a sus compañeros que formarán parte del Tricolor. Les ve esperanza de llegar al Mundial pues considera que el aparador del Guadalajara da más incluso que el hecho de estar en Europa.

"Considero que Europa te puede poner un paso adelante de la Selección o te acerca a la Selección, pero lo que te da Chivas no te lo da nadie más. Y me ha tocado vivirlo, ahora hay jugadores que llegaron o jugadores que ya están yendo a selección, también les toca vivirlo. Me parece que lo que te da Chivas no te lo ofrece Europa, me refiero a exposición, me refiero a mediáticamente. Sabemos lo que lo que Chivas conlleva y me parece que si estás bien aquí, tienes grandes oportunidades de ir a Selección, incluso ahora el Mundial, que ya está muy cerca también", aseveró.

"A mí me hace muy feliz que varios compañeros vayan a selección; creo que hay otros que también tienen méritos para estar ahí. Todo eso nos ayuda anímicamente y nos impulsa a seguir luchando por los objetivos. Muy felices por la primera convocatoria de Richi (Ledesma) y de Brian (Gutiérrez). Son muy buenos jugadores y se lo merecen. Espero que puedan consolidarse y ayudar a la Selección. Me parece que la Selección está haciendo un muy buen trabajo, tanto el cuerpo técnico como la dirección deportiva. Estas convocatorias son un premio al esfuerzo, a la resiliencia y al compromiso que han demostrado los jugadores", sentenció Omar Govea.

Habló enseguida de cómo ha mejorado su

nivel con Chivas. Hoy es titular y tampoco descarta algún día volver a Selección Mexicana. "Muy contento. Lo pasado, pasado está. Estoy disfrutando mucho este momento y viviéndolo al máximo. Sé lo que el club está haciendo por nosotros para mantenernos en un alto nivel. La competencia interna es muy linda, no te permite relajarte. Hay muchos jugadores jóvenes, pero eso no significa que tengan menos oportunidades; todos tememos las mismas. Hay mucho nivel en el plantel y sinceramente me siento muy bien, muy feliz de estar aquí", aseveró.

"Quiero seguir luchando por los objetivos, seguir aportando y seguir siendo feliz. Después de haber sufrido durante algún tiempo, hoy me siento feliz y quiero vivir esta etapa al máximo, buscando los objetivos que el club se plantea. La Selección siempre será un objetivo para mí. Sé que si estoy bien aquí en el club, puedo tener oportunidades. Quiero levantar la mano si buscan un perfil en medio campo que encaje en el sistema de juego", agregó Omar Govea.

Por otra parte, dejó claro que el buen inicio de Chivas en el Clausura 2026 de la Liga MX no debe hacer que se pierda de vista la meta real: conseguir el título. "Definitivamente el objetivo es el campeonato, eso lo tenemos claro. Pero vamos paso a paso. El torneo es largo, apenas estamos en la segunda jornada y todavía hay mucho por mejorar. El equipo se muestra sólido defensivamente y ofensivamente y hemos asumido mejor las acciones de ataque. Queremos seguir avanzando con humildad, sin bajar los brazos, sabiendo que el proceso es largo", declaró.

Finalmente, lamentó la salida de Erick Gutiérrez, quien fue "cepillado" desde la pretemporada y aunque todavía no encuentra equipo, para Chivas está completamente descartado. "Sobre Guti, es una pena. Es un gran jugadory una gran persona. Seguramente encontrará un buen equipo para seguir teniendo participación. Aportaba mucho tanto en la cancha como en el vestidor", concluyó Omar Govea.

## Monterrey

### Messi quiere llevarse a Germán Berterame



El astro argentino se habría contactado con Germán Berterame para convencerlo de irse al Inter Miami.

Cuando Rayados parecía que había encontrado a su hombre gol para el presente y futuro, la MLS ha llegado a sacudir el club, pues Germán Berterame está siendo buscado por el Inter Miami de Lionel Messi.

El conjunto de Florida tiene interés en

incorporar al atacante naturalizado mexicano y puntualmente Messi se acercó a Germán para convencerlo de llevárselo. Si bien la operación no está finalizada, Berterame está interesado en tomar la propuesta y emigrar al fútbol de Estados Unidos con el astro argentino de cara a la Copa del Mundo 2026.

Hoy por hoy, Berterame se encuentra disputando el Clausura 2026 con Rayados, siendo elemento importante en el equipo de Domènec Torrent. Durante el 2025 fue de los goleadores del equipo, pues marcó un total de 27 anotaciones entre todas las

competiciones que disputó. Además, cabe mencionar que Germán está compitiendo por un puesto en la Selección Mexicana, incluso ha sido considerado en las últimas convocatorias de Javier Aguirre y ha visto actividad.

En caso de que se concrete su salida, Rayados deberá salir al mercado en busca de un nuevo atacante y tiene el tiempo encima, pues el cierre del mercado se da el día 26 de febrero.

Por el momento, cuentan con Anthony Martial y Roberto de la Rosa en esa posición, además de el juvenil Joaquín Moxica.



Directivos de la Liga Nayarit de Futbol que preside Gustavo Bernal Guzmán



Delegados veteranos Plata

La liga Nayarit de Gus en acción

## Plata programa fecha 10 y Oro Fecha 3

**\*Un solo encuentro el sábado y el resto el domingo**

Por Miguel Curiel Aguilar

LA LIGA NAYARIT inicia a tambor batiente este nuevo año 2026 y el nivel empieza a subir porque se han jugado diez fechas en la categoría Veteranos Plata

mientras que los veteranos dorados jugarán el torneo de Copa en la jornada 3:

Ahora los fanáticos y aficionados al futbol de los veteranos están fortaleciendo esta opción que al mismo tiempo se convierte en el contrapeso de otras ligas no reconocidas y de la AFEN que lleva a cuestas el futbol federado.



Delegados Veteranos Oro

VETERANOS PLATA – JORNADA 10		
ZAPOTANITO	vs REAL SOCIEDAD	Domingo 9:30 am, Cancha de Zapotanito
SAO PAULO	vs MORELOS	Domingo 9:30 am, Cancha de 6 de enero
MORA	vs KINTA ZAPOTE	Domingo 9:30 am, Cancha de Mora
PANTANAL	vs CHIKEN BOY LECHERAS	Domingo 9:30 am, Cancha de Pantanal
INF. LOS FRESNOS	vs A KORA EXPRESS	Domingo 10:30 am, Cancha Lecheras
REAL PROVINCIA	vs LAZARO CARDENAS	Domingo 12 pm, Cancha de la Provincia

  

VETERANOS ORO (COPA) – JORNADA 3		
TIGRILLOS	vs PANTANAL	Sábado 3:30 pm, Cancha de 6 de enero
INTER	vs Lindavista	Domingo 8:00 am, Cancha de Mora
MORELOS	vs TIERRA Y LIBERTAD	Domingo 9:00 am, Cancha de la Morelos
REAL PROVINCIA	vs INDEC	Domingo 10:30 am, Cancha de la Provincia
2 DE AGOSTO	vs MORELOS A	Domingo 10:30 am, Cancha de 2 de agosto
MENCHACA	vs CALINAY	Domingo 12:00 pm, Cancha de la Morelos



## América buscaría repatriar a un mexicano

**Julián Quiñones tendría la necesidad de salir de Arabia Saudita y las Águilas serían el equipo al que regrese a México.**

América atraviesa por una crisis de lesiones, situación que ha puesto en jaque a la zona del ataque, es por ello que hay un mexicano que juega en el extranjero que desea regresar a las Águilas porque este año hay Copa del Mundo y este jugador desea estar en la mira del cuerpo técnico de Javier Aguirre.

Con información de Juan Carlos Ibarrarán, de FOX, Julián Quiñones buscaría salir del Al-Qadisiyah para regresar al futbol mexicano y lo más importante es que no ocupará plaza de extranjero porque ya es naturalizado mexicano, por lo que ese detalle le agradaría a la directiva de las Águilas.

Y es que la situación actual del equipo es complicada. Ya van dos jornadas del torneo Clausura 2026 en

las que solo han podido sumar un punto que los mantiene en la parte baja de la tabla general, por lo cual, André Jardine buscaría un refuerzo más para suplir a una de las bajas que tiene por lesión.

Aún hay tiempo para que se concrete un fichaje más porque el mercado invernal cierra el próximo 9 de febrero, es por ello que el cuerpo técnico puede buscar a un elemento más para que pueda ocupar una plaza de mexicano, o en su defecto, dejar ir a otro extranjero para la llegada de otro elemento.

Por lo pronto, en la Jornada 3 de este torneo, las Águilas van de visita a la cancha del Estadio Hidalgo donde enfrentarán al Pachuca, en un partido en el que están obligados a ganar para comenzar a sumar de a 3 puntos.





Alegría de la Nación Guinda al arribar a la Final de la campaña 2025-2026 de la Liga Mexicana del Pacífico.

## ZONA DE CONTACTO

Por Fernando Ballesteros / Especial para Meridiano de Nayarit

### Tomateros, muy superiores

Los Tomateros de Culiacán arrollaron literalmente a los Algodoneros de Guasave.

Los guindas no dejaron ninguna duda de que fueron muy superiores: 4-0 en la serie, 24-7 en el carreraje final y, por si fuera poco, Culiacán solo cometió tres errores a la defensiva contra 9 de Guasave en la serie, incluyendo 4 anoches.

Es decir, los Algodoneros no batearon, su pitcheo fue vulnerable y su defensa fue muy errática.

¿Se salieron de ritmo tras descansar 5 días después de eliminar a Nayarit?

¿O acaso los Tomateros lo hicieron ver tan fácil por la inspiración que viven tras remontar el 1-3 contra Los Mochis?

Cada quien lo puede interpretar a su manera, pero en el terreno Culiacán fue muy superior a pesar de que no conectó un solo jonrón en los cuatro juegos y en total pegó 6 extrabases.

CULICHIS...Ahora serán los Tomateros quienes descansarán cinco días para luego recibir el miércoles en la Serie Final al ganador entre Charros y Águilas.

Pero no piense usted que en estos días el equipo detendrá su actividad —si acaso este viernes solamente—, ya que ahora vendrán entrenamientos, interescuadras, revisión de videos del posible rival, chequeo de las sabermetrics y el análisis del refuerzo que elegirán para la final.

Y en ese contexto, de ser Jalisco el rival, creo que Culiacán necesita un pitcher abridor caballo, ya

sea el ligamayorista Valente Bellozo que se lució el miércoles ante los Charros o nuevamente David Reyes, quien abrirá hoy en Mexicali el quinto juego, buscando extender la serie a un sexto.

Y es que la fortaleza de los Charros es su bateo explosivo porque su pitcheo abridor, donde el abridor 1 es Manny Bañuelos, no impresiona a nadie. Y en ese sentido, creo que el equipo tapatío, de concretar su boleto a la final, también debe ir por un lanzador abridor porque su bullpen ha lucido muy sólido.

### ROLETAZOS:

\*LLAMA LA ATENCIÓN que los Tomateros estarán nuevamente en la Serie del Caribe en Jalisco, tal como ocurrió la primera ocasión en el Estadio Panamericano en el año 2018, aquella vez dirigidos por Benjamín Gil. En esa ocasión no les fue bien en lo deportivo, pero algo muy decepcionante fue la forma en que trataron al equipo mexicano a través del sonido en el estadio, donde no ocultaron su animadversión al campeón de la LMP y eso causó muchas fricciones entre ambas directivas.

\*LOS TOMATEROS tienen bastante público que radica sobre todo en Guadalajara-Zapopan, lo cual beneficia mucho a los organizadores de la SC porque

un equipo de México jugará diariamente al mediodía y el otro por la noche en el horario estelar.

\*SOLO FALTA que los Charros hagan lo propio venciendo a Mexicali, ya que así la directiva jalisciense y de la LMP tendrían a los dos equipos de mayor atracción en dicho parque para una muy buena taquilla.

RÁPIDAS: Lorenzo Bundy busca repetir campeonatos en el mismo ciclo con Diablos Rojos y Tomateros, éstos últimos a solo cuatro victorias del objetivo....Un ingrediente extra sería que enfrentara nuevamente

en la estrategia a Benjamín Gil, a quien ya venció con una barrida en septiembre pasado sobre los Charros en la final de la LMB....Con cuatro juegos menos, Rodolfo Amador (Cañeros), sigue siendo el líder en carreras producidas de los playoffs con 9, aunque ahora empatado con el hermano mayor de los Ornelas, Julián. Amador y Ornelas también

son colíderes en jonrones (3), cifra que comparten con Yasmany Tomás (Cañeros) y Estevan Florial (Águilas)...Ayer arrancó la venta de boletos para el Clásico Mundial 2026. En el caso de México, con sede del Grupo B en Houston, los precios más caros son contra Estados Unidos el lunes 9 marzo, con cantidades que oscilan entre 89 dólares (el más barato) hasta 293, el más caro.

X: @purobeisbolfb



LUIS CESSA se compuso en los playoffs y ganó el juego de la barrida.



Tomateros de Culiacán es finalista y espera al ganador de la serie Charros de Jalisco vs Águilas de Mexicali

**Obtén**

**5%\* + 10%**

descuento en tu boleto de ida

descuento en tu boleto de regreso

**comprando en web y app\***





33 1526 6794 33 3111 8780

[www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)

\*Promoción válida hasta el 31 de enero 2026. \*El descuento se aplica sobre la tarifa de adulto vigente. \*5% de descuento aplica comprando viaje sencillo \*10% de descuento aplica en tu boleto de regreso. \*No válido para boletos de estudiante, INAPAM, menor, infante u otras promociones.

Valora tu *Vida*



**¡TODO EL MES DE ENERO!**

Tenemos un Plan de Previsión especial para el sector seguridad.



**02 ENERO**

**DÍA DEL POLICIA**

Reconocemos la valentía y el compromiso de aquellos que dedican sus vidas a proteger a nuestra comunidad.



311 218 0557



# 2026 LO PRIMERO ES AHORRAR

en

ley

**¡Grandes  
ofertas  
TODOS  
LOS DÍAS!**



**PEPINO**  
Criollo  
Pickle kilo

a sólo  
**\$19<sup>90</sup>**



**PAPA**  
Blanca  
kilo

a sólo  
**\$24<sup>75</sup>**



**AGUACATE**  
Hass  
kilo

a sólo  
**\$48<sup>90</sup>**



**CEBOLLA**  
Blanca  
kilo

a sólo  
**\$26<sup>50</sup>**



**LIMÓN**  
Persa Sin  
Semilla kilo

a sólo  
**\$29<sup>90</sup>**



**LECHUGA**  
Romana  
pieza

a sólo  
**\$19<sup>90</sup>**



**PIÑA**  
Miel  
kilo

a sólo  
**\$24<sup>90</sup>**



**NARANJA**  
Valencia  
kilo

a sólo  
**\$19<sup>90</sup>**



**MANDARINA**  
kilo

a sólo  
**\$44<sup>90</sup>**



**PAPAYA**  
Maradol  
kilo

a sólo  
**\$32<sup>90</sup>**



**MELÓN**  
Chino  
kilo

a sólo  
**\$29<sup>75</sup>**



**TORONJA**  
Roja  
kilo

a sólo  
**\$29<sup>90</sup>**



**CORAZÓN**  
De Lechuga Nutribits®  
Bolsa con 3 Piezas

a sólo  
**\$36<sup>90</sup>**



**MANZANA**  
Verde Granny  
Smith kilo

a sólo  
**\$57<sup>90</sup>**



**CHILE**  
Jalapeño  
kilo

a sólo  
**\$24<sup>50</sup>**



**ESPINACA**  
Mazo

a sólo  
**\$9<sup>90</sup>**



**ESPINACA**  
Mr. Lucky®  
Bolsa

a sólo  
**\$39<sup>90</sup>**



**MANZANA**  
Roja Delicia  
kilo

a sólo  
**\$45<sup>90</sup>**



**CHILE**  
Verde Para  
Rellenar kilo

a sólo  
**\$49<sup>90</sup>**



**CEBOLLITA**  
Cambray  
mazo

a sólo  
**\$14<sup>75</sup>**



**ENSALADA ORIENTAL**  
Vegetalistas®  
Pieza

a sólo  
**\$48<sup>90</sup>**



**PERA**  
Anjou  
kilo

a sólo  
**\$57<sup>90</sup>**



**APIO**  
Kilo

a sólo  
**\$28<sup>75</sup>**



**CILANTRO**  
Mazo

a sólo  
**\$9<sup>90</sup>**



**CARNE**  
De Res  
Para asar  
Kilo

a sólo  
**\$208<sup>50</sup>**



\*máximo 3 piezas  
por cliente\*

a sólo  
**\$43<sup>50</sup>**



**PIERNA**  
De Puerco  
Sin Hueso  
Kilo

a sólo  
**\$103<sup>90</sup>**



a sólo  
**\$149<sup>90</sup>**



**MANZANA**  
Gala Bolsa  
de 600g

a sólo  
**\$29<sup>90</sup>**



**MANZANA**  
Golden  
en Bolsa

a sólo  
**\$29<sup>90</sup>**

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

**Tepic, Nay.**

¡Más cosas a mejores precios!



/Casa.ley

facebook

Visite nuestra página:  
[www.casaley.com.mx](http://www.casaley.com.mx)

Las ilustraciones NO necesariamente  
corresponden a cada producto,  
son únicamente para la ambientación  
de esta publicación.

Promociones válidas en sus  
Tiendas Ley de esta ciudad,  
excepto mercancía  
que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS DE SÁBADO 17  
A LUNES 19 DE ENERO DE 2026